



Genève, le 5 septembre 2023
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du département des institutions et du numérique (DIN)

Les postes de directrice ou directeur de La Clairière et de Favra bientôt mis au concours

Le directeur du Centre éducatif de détention et d'observation de La Clairière change de poste, tandis que la directrice de l'établissement de détention administrative de Favra s'apprête à prendre sa retraite.

Après 37 ans d'activité au profit de l'administration pénitentiaire cantonale, la directrice adjointe de l'établissement ouvert Le Vallon s'apprête à prendre sa retraite à la fin du mois de septembre 2023. L'actuel directeur du centre éducatif de détention et d'observation de La Clairière, qui a souhaité être déchargé de sa fonction pour raison de santé, lui succédera à compter du 1^{er} janvier 2024.

En outre, après 34 ans d'activité dans le domaine carcéral, la directrice de l'établissement de détention administrative de Favra fera elle aussi valoir son droit à la retraite à fin janvier 2024. Le département des institutions et du numérique (DIN) remercie ces deux collaboratrices investies pour leur engagement en faveur de la collectivité.

Les postes de directrice ou de directeur de La Clairière et de Favra seront donc prochainement mis au concours.

Pour toute information complémentaire (MÉDIAS UNIQUEMENT): Mme Nora Krausz, directrice générale adjointe de l'office cantonal de la détention (OCD), en contactant M. Laurent Forestier, directeur de la communication de l'OCD, T. 079 240 83 67.